

Todos dependemos de los animales de alguna manera: para configurar los paisajes y dinamizar las zonas rurales, para compañía, asistencia, ocio y alimentación. En definitiva, la salud de los animales contribuye a una sola salud común. Independientemente de lo bien que cuidemos a nuestros animales, existe la posibilidad de que enfermen y necesiten medicamentos para curarse. No obstante, tratar a los animales enfermos es sólo un capítulo de nuestra historia. Las herramientas actuales relacionadas con la sanidad animal ofrecen mucho **más que medicamentos**. Los avances en sanidad animal priorizan la mejora del bienestar, la prevención de las enfermedades y la resiliencia animal, además de lograr diagnósticos más precoces. Esto facilita una mejor crianza de los animales y la mejora de la salud y bienestar en general, contribuyendo a un futuro más sano...:



...apoyando la cría de ganado de forma sostenible y eficiente respecto al uso de los recursos.



...garantizando un suministro asequible de leche, carne, pescado y huevos seguros y de buena calidad.



...protegiendo a las personas de enfermedades compartidas entre animales y personas.



...manteniendo un estrecho vínculo y calidad de vida tanto para los animales como las personas.

Cómo podemos apoyar un futuro más sano

Europa es la cuna de la medicina veterinaria moderna y el hogar de las empresas de sanidad animal líderes del mundo. Tenemos grandes expectativas para que Europa mantenga su reputación de primera clase en materia de salud y bienestar animal, así como de sostenibilidad e innovación.

Durante su mandato, encontrará una amplia variedad de temas que podrían afectar a la salud y el bienestar tanto de los animales de granja como de los de compañía.

Podemos ayudar fomentando:



Enfoques de «Una sola salud» a la hora de tomar decisiones

Comprender que la sanidad animal, la salud humana y el medio ambiente están interconectados y dependen unos de otros. Garantizar que la toma de decisiones no ponga en peligro a una para proteger a otra.



La sanidad animal como solución para mejorar el bienestar animal

Comprender que la sanidad animal es un requisito previo para el bienestar animal. Apoyar el despliegue de todas las herramientas modernas relacionadas con la sanidad animal, incluidas las nuevas tecnologías para la toma de decisiones basadas en datos.



Procesos de elaboración de políticas basados en la relación beneficio-riesgo en lugar de solo en el riesgo

Comprender que los productos para la sanidad animal son aprobados por sus amplios beneficios, respetando al mismo tiempo las estrictas normas, directrices y procedimientos de autorización de la UE, muchos de los cuales están controlados por la Agencia Europea de Medicamentos.



Diálogo equilibrado sobre el futuro de la ganadería

Comprender las importantes contribuciones del sector agroalimentario de Europa. Apoyar los intercambios basados en hechos sobre la salud y el bienestar del ganado, así como la sostenibilidad de los sistemas alimentarios.

Cómo podemos ayudarle



AnimalhealthEurope representa a los fabricantes de medicamentos, vacunas y otros productos relacionados con la sanidad animal en Europa. Nuestras empresas miembros están presentes en casi todos los Estados miembros de la UE y en otros países europeos con instalaciones de logística, producción e I+D. A través de nuestras 16 asociaciones miembros también tenemos más de 100 pymes en 20 países europeos.

Es posible que durante su mandato tenga que hacer aportaciones y dar su opinión sobre una amplia variedad de temas, a menudo en un breve periodo de tiempo. Nuestra secretaría y nuestra red pueden proporcionarle una gran experiencia en asuntos técnicos, normativos y políticos relacionados con la sanidad animal, garantizando que conozca a fondo la relación entre legislación, políticas y procedimientos.

Una sanidad animal óptima depende de disponer de una gama completa de soluciones



Predicción y pruebas para conocer mejor la susceptibilidad de los animales a las enfermedades y predecir qué animales son menos propensos a contraer algunas enfermedades.



Vacunas y antiparasitarios para ayudar a prevenir enfermedades, o posibles infecciones secundarias, y optimizar el uso responsable de tratamientos terapéuticos como los antibióticos.



Herramientas de vigilancia digital para poder supervisar la identificación de animales, su estado de salud, su funcionamiento metabólico y su comportamiento, a fin de garantizar un tratamiento específico, la toma de decisiones mejor fundamentadas y una intervención más temprana en caso necesario.



Pruebas diagnósticas que faciliten y hagan más eficaz la identificación de los animales enfermos y del patógeno asociado con la enfermedad, permitiendo una prevención y un tratamiento específicos.



Tratamientos terapéuticos para recuperar la salud de los animales enfermos o en situación de riesgo, protegiendo su bienestar.



Formación impartida por empresas expertas dedicadas a la sanidad animal para ayudar a veterinarios y ganaderos a hacer un uso responsable de los medicamentos e investigar desafíos específicos de cada enfermedad.

Con su apoyo podemos dar prioridad a nuestro enfoque «**Más que medicamentos**» para la obtención de innovaciones en materia de vacunología, mitigación y adaptación al cambio climático, salud digital, lucha contra la resistencia a los antimicrobianos y preparación ante epidemias para un futuro más saludable.

AnimalhealthEurope

9-13 rue d'Idalie – box 5, 4th floor
1050 Brussels, Belgium

✉ info@animalhealtheurope.eu

 @animalhealthEU  AnimalhealthEurope

[animalhealtheurope.eu](https://www.animalhealtheurope.eu)